

## FITNESS

# Distrito Estudio abre su primer gimnasio franquiciado en Madrid

Con esta apertura, Distrito Estudio alcanza siete gimnasios operativos, ubicados en Vigo, Barcelona, Valencia, Madrid y Bilbao, y 4.000 abonados.

Palco23  
2 jun 2021 - 16:00



Distrito Estudio abre su primer gimnasio franquiciado. El nuevo estudio está ubicado en el número 66 de la calle López de Hoyos en Madrid. Bajo el nombre Distrito 280 Madrid López de Hoyos, este primer gimnasio de la capital prevé contar en su primer año operativo con cerca de 350 socios. la preventa superó los 150 socios antes de la apertura.

Con esta apertura, Distrito Estudio alcanza siete gimnasios operativos, ubicados en Vigo, Barcelona, Valencia, Madrid y Bilbao, y 4.000 abonados. Además, la cadena ultima los detalles para la apertura de su segundo centro en Madrid.

Distrito 280 Madrid López de Hoyos cuenta con 500 metros cuadrados de superficie y diez metros de fachada, los clientes de la cadena tendrán acceso a entrenos de Bootcamp, Yoga, CrossFit y D45, en sesiones de una hora de duración -desde las 7 de la mañana a las diez de la noche ininterrumpidamente.

El 50% de los clientes de la compañía son mujeres y con un rango de edad entre los 20 y 65 años. Distrito Estudio es una cadena originaria de Vigo, donde surge de la experiencia de los empresarios Ernesto Rojas y Brais González. En enero de 2020 se unió al proyecto el tercero de sus socios, David Estébanez, con una larga trayectoria en el desarrollo de cadenas deportivas.

## **Distrito Estudio se dirige a emprendedores e inversores que buscan un modelo de negocio de reducida inversión cercana a los 250.000 euros**

Distrito Estudio se dirige a emprendedores e inversores que buscan un modelo de negocio de reducida inversión cercana a los 250.000 euros, con un canon de entrada de 35.000 euros, más otros 49.000 euros para equipar su tienda New Balance dentro del establecimiento. La compañía estima el plazo de recuperación de la inversión en tres años.

Los clientes están siempre acompañados por un entrenador del centro que en su primera visita les hace una entrevista inicial para conocer sus motivaciones, analizar sus posibles puntos fuertes y débiles, e introducirlos en las clases y la comunidad.

La compañía es además la única cadena de centros oficiales de New Balance a escala internacional. Este acuerdo supone la apertura de una tienda New Balance en cada centro de entrenamiento de la compañía gallega.